

## ENEL-EMGESA CONSOLIDA PROGRAMA PARA FOMENTAR EL EMPRENDIMIENTO Y LA CREACIÓN DE EMPRESA EN EL HUILA

- *Más de 350 personas de la región se han beneficiado del programa Facilitación de Empresas de Enel-Emgesa que busca materializar ideas de negocio en la región.*
- *En total 55 emprendimientos se han establecido gracias a este Programa de los cuales 31 son financieramente sostenibles.*
- *Enel-Emgesa realizó un evento de lanzamiento en Garzón, para presentar 16 de los emprendimientos que han alcanzado sostenibilidad económica en 2018.*

**Garzón, 18 de diciembre de 2018.** Enel-Emgesa presentó en pasados días 16 nuevos emprendimientos que forman parte del programa Facilitación de Empresas que la Compañía desarrolla en el centro del departamento del Huila. Estos emprendimientos, que ya llevan más de un año en marcha, han alcanzado la sostenibilidad financiera gracias al acompañamiento de Enel-Emgesa y están generando ingresos para sus propietarios y familias.

El programa de Facilitación de Empresas, que lleva dos años en ejecución, ha sido desarrollada por Enel-Emgesa en los municipios de Garzón, Gigante y El Agrado y busca promover el emprendimiento y la creación de empresa, beneficiando a la fecha más de 350 personas de la región que tienen una idea de negocio y quieren ejecutarla, o un negocio en funcionamiento que desean fortalecer. En total se han establecido 55 emprendimientos, de los cuales 31 son financieramente sostenibles y están generando 570 empleos entre directos e indirectos.

Dentro de estos negocios presentados se encuentran emprendimientos enfocados en turismo, producción y comercialización de alimentos, servicios de publicidad, marroquinería, producción de textiles, producción de elementos industriales y proyectos agropecuarios, entre otros.

Entre estos se destacan Guantes Industriales A&C, única fabricante de guantes industriales en el departamento del Huila; Avícola Bella Nirza, una de las avícolas con mayor producción en la zona que está comercializando 11.000 huevos diarios para abastecer el mercado interno del departamento del Huila; y D&R Servicios Generales, empresa que presta servicios civiles, mecánicos y suministros a más de seis empresas de los sectores energético, obras civiles y sector público.

El programa de Facilitación de Empresas consiste en realizar un proceso de acompañamiento o facilitación de manera gratuita, personal y confidencial para quienes se vinculan al programa, en donde se realiza un diagnóstico del estado del negocio o de la idea de negocio que se quiera desarrollar y con ello se crean conexiones entre el emprendedor y otras personas capacitadas para así conformar equipos de trabajo que permitan potencializar el mercadeo, el producto o la estrategia financiera de los negocios, todo esto apoyado en un plan de negocio definido para cada emprendimiento.

Enel-Emgesa continuará desarrollando el programa de Facilitación de Empresas en el centro del departamento del Huila en 2019, buscando que más personas se vinculen a la misma y logren consolidar emprendimientos, aportando al crecimiento económico del departamento.

Para conocer más sobre los nuevos emprendimientos: <https://youtu.be/3dC-XghWBZ4>

## **Sobre el programa Facilitación de Empresas**

Facilitación de Empresas es una metodología creada por el italiano Ernesto Sirolli, doctor en Ciencias Políticas y con experiencia de más de 30 años en procesos de acompañamiento a comunidades. A través de esta estrategia han asesorado e impulsado proyectos de emprendimiento en más de 350 comunidades alrededor del mundo, en las cuales se han establecido más de 55 mil emprendimientos.

Este programa busca potencializar las habilidades, pasión e intereses de las personas para convertirlas en negocios que garanticen el sustento de quienes los ejecutan. En el desarrollo de esta estrategia no se entregan recursos económicos a los beneficiarios sino que se hace un acompañamiento integral para establecer negocios, dentro del que se incluyen reuniones mensuales para fortalecer un equipo de recursos con diferentes habilidades en mercadeo, manejo financiero, compras, ventas, articulaciones en la demanda y oferta de un producto, así como también se articulan mentorías personalizadas para mejorar el crecimiento del negocio.

Del total de emprendimientos que han hecho parte de esta estrategia en todo el mundo, 80% se mantienen cinco años después de haber recibido el asesoramiento de la Facilitación de Empresas.

---

### **SOBRE EL GRUPO ENEL: ENEL-CODENSA Y ENEL-EMGESA**

Enel-Codensa y Enel-Emgesa hacen parte del Grupo Enel, una multinacional energética y uno de los principales operadores integrados globales en el sector de la electricidad y el gas. El Grupo tiene presencia en 34 países de los 5 continentes, generando energía a través de una capacidad gestionada de aproximadamente 88 GW. Enel distribuye electricidad y gas a través de una red de más de 2 millones de kilómetros, y con cerca de 72 millones de clientes domésticos y empresariales en todo el mundo.

# COMUNICADO DE PRENSA



Enel–Emgesa es una empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con cerca de 465 clientes del mercado no regulado y una capacidad instalada total de generación de 3.504 MW. Cuenta con 15 centrales de generación hidráulica y dos centrales térmicas que operan en los departamentos de Cundinamarca, Bolívar y Huila. Desde el 2013, participa como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado. El generador y comercializador de energía eléctrica continúa siendo Emgesa S.A. ESP, entidad vigilada por la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios.

**Para mayor información:**

Juan David Quintero Corredor

E-mail: [juan.quintero@enel.com](mailto:juan.quintero@enel.com)

Teléfono: +57 3045520714